
  
      

 
 
  
 

 

San José, padre y esposo 

Te dejamos un resumen de lo que 

Francisco contó a cerca de San José: 

“Yo quisiera también decirles una cosa 

muy personal. Yo quiero mucho a san 

José. Porque es un hombre fuerte y de 

silencio. Y tengo en mi escritorio 

tengo una imagen de san José 

durmiendo. Y durmiendo cuida a la 

Iglesia. Sí, puede hacerlo. Nosotros 

no. Y cuando tengo un problema, una 

dificultad, yo escribo un papelito y lo pongo debajo de san José para que lo sueñe. Esto 

significa para que rece por ese problema”… 

“Al igual que san José, una vez que hemos oído la voz de Dios, debemos despertar, 

levantarnos y actuar, en familia hay que levantarse y actuar. La fe no nos aleja del 

mundo, sino que nos introduce más profundamente en él. Es muy importante”… 

“Del mismo modo que el don de la sagrada Familia fue confiado a san José, así a 

nosotros se nos ha confiado el don de la familia y su lugar en el plan de Dios. Lo 

mismo que con san José. A san José el regalo de la Sagrada Familia le fue 

encomendado para que lo llevara adelante. A cada uno de ustedes, y de nosotros, 

porque yo también soy hijo de una familia, nos entregan en plan de Dios para llevarlo 

adelante. El ángel del Señor le reveló a José los peligros que amenazaban a Jesús y 

María, obligándolos a huir a Egipto y luego a instalarse en Nazaret”… 

“Y pedirle a san José, que es amigo del ángel, que nos mande la inspiración de saber 

cuando podemos decir sí, y cuando debemos decir no. Las dificultades de las familias 

son muchas”… 

¡Felicidades 

papás! 
 

¡Os queremos y os              

 necesitamos! 
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Ecos de la Charla Cuaresmal 

El martes pasado tuvimos la suerte de contar con D. Jose Antonio Álvarez, rector del 

Seminario de Madrid, Pepe para los amigos, en la primera charla cuaresmal de nuestra 

parroquia, titulada “La Parroquia como lugar propicio para la vocación”. 

Aprovechando que este fin de semana celebramos el día del Seminario, Pepe nos 

invitaba a vivir la vida como una vocación y en la que, la formación es una tarea que 

necesitamos asumir todos: los padres forman a los hijos, los profesores a los alumnos, 

y los mismo sucede en el seminario con los futuros sacerdotes, por lo tanto, de mi 

depende también que la Iglesia sea lo que lo que Cristo quiere que sea. Nosotros 

tomamos parte de esta Iglesia y podemos ayudar al Seminario de varias formas. La 

primera, la oración: La vocación muchas veces no es algo inmediato, el don de la 

vocación es fruto de la oración y de que el Señor toma la iniciativa, la vocación al 

sacerdocio es algo que todos necesitamos y por eso le rogamos a Dios. La segunda, la 

ayuda económica: el Seminario vive de la gracia y de la misericordia de Dios y 

podemos ayudar con nuestro 

dinero a que un futuro 

sacerdote se forme de la 

mejor forma posible. Y 

tercero, vivir nuestra propia 

vida como un regalo y una 

llamada de Dios: porque no 

hay camino más pleno que 

hacer la voluntad de Dios, 

porque para Dios hemos sido 

creados. 



Nos llama la atención, sobre todo en los tiempos en los que vivimos, como nos 

remarca Pepe que la vida no es fruto del azar, sino una bendición de Dios. A veces 

caemos en la tentación de pensar que controlamos nuestra vida o existencia y no es así, 

la vocación no es una opción personal sino una llamada de Dios, y de la respuesta 

a lo que Dios me llama depende mi felicidad y la de las personas que están a mi 

alrededor. Permanecer fieles a esta vocación no siempre es sencillo, pero la Iglesia 

nos da los medios para poder conseguirlo: 

En primer lugar, vivir en Gracia para poder escuchar la voz de Dios. Tenemos que 

dedicar tiempo a estar con el Señor, pues las prisas nunca han sido buenas para 

discernir las cosas importantes. Tenemos que aprender la pedagogía de Dios en lo 

ordinario de cada día, pues en lo extraordinario fácilmente se descubre a Dios. Saber 

esperar los tiempos de Dios es una necesidad en toda vocación. 

En segundo lugar y para poder saber esperar los tiempos de Dios, necesitamos 

caminar acompañados. La compañía es otro medio que necesitamos para ser fieles y 

permanecer en nuestra vocación. Sin comunidad, un cristiano es persona de alto riesgo 

y más, en el tiempo en el que vivimos. En la comunidad y en la comunión Cristo está 

presente. Además, la vocación no es un privilegio de uno solo y para sí mismo, es un 

don para todos y para la iglesia. Nos necesitamos en la comunidad, en nuestra 

parroquia, en el seminario… en 

definitiva, en la Iglesia. 

Gracias Pepe, por ayudarnos a 

darnos cuenta de que todos somos 

Iglesia, de la importancia de vivir 

en nuestra parroquia y de la 

importancia de involucrarnos en la 

vida del seminario, que es la 

nuestra.  (Luis y Eva) 

 

 

 

 

 

 

 
 



  

 

 

 

 

Visita nuestra web: www.santamariadelpinar.archimadrid.es 
 

Síguenos: Santa María del Pinar 

 

 

¡APUNTATE YA! 
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